
PlantaDoce.

Empresa

La sanidad privada se concentra en Madrid: nace el grupo Virtus

La nueva marca es la unión y desarrollo del Centro Médico Complutense, el Laboratorio Doctor Goya y la Clínica San Nicolás, todas las organizaciones ubicadas en el Corredor del Henares.

PlantaDoce
12 mar 2020 - 10:45



Virtus, el nuevo concepto de medicina y evolución. La compañía de sanidad privada nace a partir de la unión y desarrollo de tres organizaciones de referencia en el Corredor del Henares como son el Centro Médico Complutense, el Laboratorio Doctor Goya y la Clínica San Nicolás. La nueva marca es **una propuesta integral en el cuidado de la salud y el bienestar de cada paciente.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-sanidad-privada-se-concentra-en-madrid-nace-el-grupo-virtus>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El principal objetivo de Virtus es ofrecer al paciente un servicio basado en la personalización del tratamiento gracias a la experiencia del equipo médico y los profesionales del grupo. Además, **el acuerdo permitirá reforzar los servicios para potenciar el bienestar de los pacientes con la Medicina 4P** (participativa, personalizada, predictiva y preventiva).

“Los tiempos están cambiando y la medicina también. Con más de 40 años de experiencia en el ámbito de la salud, damos un paso adelante para seguir ofreciendo una atención más completa”, refleja Ramón Goya, consejero delegado de Virtus. “**Hemos considerado crear un nuevo concepto de sanidad privada**, basándonos en los principios de la Medicina 4P, porque lo que más nos preocupa son nuestros pacientes”, concluye Goya.